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□半岛记者 田爽

2017年，在城阳区自发形成了一个商业联
盟组织“万业诚信联盟”，作为一个跨行业、跨产
业而自觉形成的，且拥有如此较大规模的民间
商业联盟组织，在城阳区着实少见。在3·15国际
消费者权益日到来之际，半岛记者走进万业联
盟“朋友圈”，共话共享消费新时代。

联盟“朋友圈”你中有我，我中有你

“2017年，城阳区万业诚信联盟成立，现有
盟员企业50家。联盟的成立，就是要抱团聚势，
不断整合优势资源、渠道甚至是资本,并将其反
哺于消费者，把更优质的消费服务,更多元的消
费体验,更经济的消费模式不断地推向市场。”
万业诚信联盟发起人徐刚告诉半岛记者。
“‘互联网+’促领着消费升级，我们要不
断学习,更要坚定自我，只有主动出击、主动
变革才能创新引领新消费。今年的3·15是我
们万业联盟企业所共同经历的第二个3·15，
我们努力将我们最精彩、最具价值与吸引力
的一面展现给所有人。”徐刚表示。
一段时间以来，共享经济已经从一个新鲜

事物变成了我们生活的一部分，一个新时代被开
启了。从某种意义上来说,万业诚信联盟的组织
与发展正是共享经济理念的践行实施。“你的就
是我的，我的也是你的”，这是共享经济“金句”之
一。那么，在3·15到来之际，又在如此一个“你中
有我,我中有你”的联盟“朋友圈”中，万业联盟中
各成员企业有着怎样的新收获和再思考呢？

蒙娜丽莎婚纱摄影：一步一
个脚印，踏踏实实

2017年8月，蒙娜丽莎婚纱摄影作为首
批成员加入到万业联盟。两年过去了，蒙娜丽
莎婚纱摄影见证了联盟从无到有、从小变大、
从力量微薄到逐渐成为实力雄厚的集体，在
这里，蒙娜丽莎与联盟一起成长，收获。
加入联盟，蒙娜丽莎的品牌知名度有了

大幅度的提高，提升了蒙娜丽莎婚纱摄影的
整体业绩。蒙娜丽莎婚纱摄影总经理徐刚表
示：“这是一个充满机遇和挑战的时代，作为
同一地区的优秀企业代表之一，我们拥有共
同而广泛的消费群体和优质资源,我们之间
没有竞争的硝烟，如何打破市场格局,突破盈
利瓶颈是我们共同探索的问题。固本经营只
能防守、无法快速扩展,只有抱团打天下才能
创造更加广阔的未来。”谈及对联盟未来的期
许，徐刚说自己期待着联盟越来越强大，在城
阳越来越有知名度，打造相互共赢的平台。
恰逢3·15国际消费者权益日，徐刚说诚

信作为企业的立足之本，诚信对企业来说更
意味着企业生存的命脉。在未来，蒙娜丽莎婚
纱摄影依然会脚踏实地，一步一个脚印，服务
好每一位客户。

奥维斯健身：诚信是灵魂、是
生命，是企业生存和发展的动力

姜鹏，奥维斯集团董事长，面对复杂的社

会经济形式，早在多年以前姜鹏就预言，现在
的社会竞争就是要靠各个企业联合起来，形成联
盟竞争，单打独斗是一定没有机会的。所以在
2017年万业联盟创立伊始，姜鹏就果断加入
到了联盟。事实证明，姜鹏的决定是正确的。
奥维斯集团加入联盟后促进了企业链整

合，促进与其他行业相互之间的交流和互动，
实现了双赢。并且举办的一系列联盟商家活
动，自身的品牌形象有较大提升，而且能得到
很多商业的信息渠道。
“失去了诚信，企业必将衰亡，诚信对一个
品牌、一家企业来讲，诚信是灵魂、是生命、是企
业生存和发展的永恒的动力。”这是3·15到来之
际，姜鹏对自己企业员工说的话，“企业加入到
联盟中，只要齐心协力好好干，一定会取得不俗
的成绩。但是作为企业，诚信仍是长久发展的基
石，人无信不立，企业也一样。”

八度空间：“圈”内人脉共享，
坚守诚信达到可持续发展

与奥维斯集团董事长姜鹏有着同样想法的
还有八度空间的负责人申洪全，申洪全告诉
记者，八度空间是在2018年12月加入到协会
中的。当问及为何选择加入到万业联盟中，申
洪全说：“各行各业已不是单打独斗的时代，
只有各取所长，圈子人脉共享，抱团发展，才
能长久发展，拓宽本身的经营思路，以达到企
业的健康持续发展。”这几年通过协会举办的
一系列联盟商家活动，企业的品牌形象有较
大提升，会员基础也有了明显的提升。

万业联盟“朋友圈”，凝聚信用力量让消费更放心
3·15国际消费者权益日，半岛记者对话青岛万业联盟企业代表

“我始终坚信多大多小的生意都要以诚
相待，永远不做一锤子买卖。诚信是一个企业
发展的基石，是企业可长久持续发展的必备
条件之一。都说现在服务行业难做，只要是每
个商家心里有杆诚信的秤，坚守本心，那服务
行业也可以做得出彩。”申洪全说。

月兮瑜伽：联盟是个大家
庭，而诚信则是纽带

月兮瑜伽早在2017年8月份就加入到了
协会中，可以说算得上协会中的“长老级企
业。”“其实当时还没有称作为万业联盟协会，
只是我们几家企业合作集体做了一个活动，活
动结束感觉效果还不错，大家都在想为何不成
立一个长久的组织把这种合作继续延续下去，
这时候在蒙娜丽莎徐总的代领和号召下万业
联盟协会应运而生。”月兮瑜伽创始人宗艳说。
宗艳说自己一开始加入协会的初衷其

实很简单，就是为了和更多的优秀企业产生
连接，学习成功经验，实现资源共享。但久而
久之，她发现协会里的每一位成员都像是兄
弟姐妹，大家就像一个大家庭一样。大家齐
心协力、坚守诚信，共同发展。而“诚信”则是
缔结这些企业在一起，凝聚力量共同发展的
纽带和基石。

欧汎美丽王国：恪守诚信，
为岛城人民的美丽健康贡献一
份力量

2018年5月中旬，欧汎美丽王国的创始
人杨彪带着他的团队也加入到了万业联盟。
杨彪说自己加入万业联盟协会就是看准了
联盟里蕴含的无限潜力和凝聚力，因为在这
里有一群跟自己志同道合的朋友。“我觉得
当下的时代已进入整合共赢的时代，能够找
到一群志同道合的朋友，这样一个充满正能
量的集体，所以我很荣幸，也很珍惜。”杨彪
如是说道。
杨彪表示，万业联盟的经营模式同样也

是未来市场的发展趋势，而且这种资源的整
合无形中大大增加了会员单位的品牌影响
力，巩固了会员单位在本地区各自行业的地
位。
一个企业要想经久不衰，除了准确把

握市场规律的变化，杨彪始终坚信，诚信
也是企业持续良性运营发展的重要因素。
对于未来的打算，杨彪说：“在恪守诚信，
托起本企业成员收获精神与物质富足的
基础上，希望自己和团队共同努力，实现
连锁发展体系，为岛城人民的美丽健康贡
献一份力量。”

火婆娘：民以食为天，企业
以信为本

火婆娘重庆火锅是万业联盟中餐饮业
的代表企业之一。火婆娘重庆火锅老板栾世
奕告诉记者：“万业联盟其实是一个特别好
的平台，商家在一起可以实现资源共享、整
合资源。古人有句老话儿说得好，‘众人拾柴
火焰高’，我们企业加入协会后通过宣传提
高了知名度，在做活动的时候，平台中联盟
企业纷纷助援，再也不是‘单打独斗’了。在
今后我也希望协会内部成员能够共同努力，
引入更多优质企业加入，不断壮大我们的队
伍。”
“民以食为天，企业则以信为本。尤其我
们这种做餐饮行业的，那诚信更是必不可少
的。老百姓到咱这用餐，那就是信任我们，所
以我们总是告诫店里的员工，不仅要让来到
火婆娘的每一位顾客吃到美味，更要让每一
位顾客吃得放心、吃得安心。”栾世奕说。

月兮瑜伽——— 宗艳 欧汎美丽王国——— 杨彪

奥维斯健身——— 姜鹏 八度空间——— 申洪全火婆娘重庆火锅——— 栾世奕

蒙娜丽莎婚纱摄影总经理、万业联盟
创始人——— 徐刚
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